

MONTMARIAULT ■ Ils finissent 14^e aux championnats de France, à l'île de Ré

Les collégiens en course d'orientation

10/0A

Cette année, après de nombreux entraînements dans la forêt de Château-Charles, les élèves du collège Jeanne-Cluzel inscrits à l'association sportive se sont mesurés aux autres établissements de l'académie.

Cette première compétition a eu lieu à Chalinargues, dans le Cantal, en mars dernier. Les conditions météo ont apporté une bonne couche de neige matinale pour le début des courses. En fin de matinée, après un relais à quatre, l'équipe du collège Jeanne-Cluzel avait terminé première de sa catégorie. Place qu'elle a su conserver l'après-midi suite à une épreuve de répartition.

L'équipe de Montmarault, composée d'Alissa Garavaglia, Alexia Madet, Grégoire Beni et Noah Petiteau, a donc été sacrée champion-



ÉQUIPE. L'équipe du collège Jeanne-Cluzel avait obtenu sa qualification dans le Cantal.

ne d'Académie en course d'orientation catégorie établissement. Un titre qui a permis aux élèves de se qualifier pour les championnats de France à l'île de Ré du 26 au 28 juin.

Accompagnée par Marine Pineau, jeune arbitre en orientation et par leurs profs d'EPS, l'équipe s'est

rendue à Ars-en-Ré. Cette première expérience du haut niveau en orientation a été très profitable. Dixièmes à l'issue du relais, les élèves finissent à la 14^e place sur 34 à la fin de la compétition. La particularité des terrains et des reliefs dans les dunes a été compliquée à gérer mais

les paysages et la proximité de la mer (arrivée sur la plage pour la dernière épreuve) ont ravi les concurrents. De son côté, la jeune arbitre a réussi à valider son niveau national en orientation.

Toute la troupe est rentrée sur Montmarault le vendredi soir avec des souvenirs plein les yeux. ■

Sortie des résidents de l'Ehpad à Prémilhat

13/0A



MONTMARIAULT. Les résidents de l'Ehpad ont profité d'une belle journée ensoleillée pour se rendre au Domaine de la Ganne, à Prémilhat. Après une visite guidée par Tom, la matinée s'est terminée par un pique-nique à l'ombre du tilleul. Un très bel accueil leur a été réservé par Guillaume et Tom. La sortie a été entièrement financée par l'association Anm'embraude.

MONTMARIAULT. Amélioration de l'habitat. Soliha Allier assurera une permanence, réservée aux propriétaires des trente-trois communes de Commeny Montmarault Nérès Communauté, mardi 16 juillet, de 10 heures à 12 heures, au pôle associatif. Cette permanence permet d'obtenir une information personnalisée et gratuite pour tout projet d'amélioration de l'habitat dans la résidence principale du propriétaire ou d'un locataire ou pour réhabiliter un logement vacant. Contacts : 06.28.75.37.12, opah.cmnc@soliha.fr ■

14/0A